

Phone: 905-943-9400 Fax: 905-943-9401

www.hypertension.ca

## **Prix George-Fodor 2019**



Denis Drouin, M.D., MCMF Médecin de famille Québec

Hypertension Canada a l'honneur de décerner le prix George-Fodor 2019 au D' Denis Drouin pour son immense contribution à la réduction du risque de maladie cardiovasculaire et d'affections concomitantes ainsi qu'à une prévention plus efficace de l'hypertension et à une maîtrise accrue de la pression artérielle. Le D' Drouin s'est montré l'une des figures de proue de la lutte pour l'amélioration de la maîtrise de l'hypertension artérielle, qui est passée de 13 % à plus de 65 %.

Le D<sup>r</sup> Drouin a œuvré au sein de toutes les organisations mères qui ont précédé la fondation d'Hypertension Canada, et ce, durant de nombreuses années, à l'époque où le traitement et la maîtrise de l'hypertension artérielle connaissaient une amélioration rapide. Ainsi a-t-il été vice-président de Pression artérielle Canada, membre du conseil d'administration de la Société canadienne d'hypertension artérielle et président du groupe de travail sur la mise en œuvre des recommandations du Programme éducatif canadien sur l'hypertension (PECH).

En tant que seul membre bilingue du bureau du PECH, le D<sup>r</sup> Drouin a joué un rôle primordial dans l'intégration des communautés francophones et anglophones dédiées à l'hypertension en vue de l'atteinte d'un but commun, soit le traitement et la maîtrise de l'hypertension artérielle. Il a aussi été membre du conseil d'administration de la Société québécoise d'hypertension artérielle et webmestre de l'organisation, en plus d'être le rédacteur en chef du bulletin de la Fondation des maladies du cœur du Québec. Enfin, il a participé à l'élaboration du cadre pancanadien sur l'hypertension.

Il ne fait donc aucun doute que le sens de l'initiative du D<sup>r</sup> Drouin et sa quête inlassable de l'excellence au sein de la communauté vouée à l'hypertension artérielle ont fait de lui le lauréat tout désigné du prix George-Fodor 2019.